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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

5822/J betreffend den Ausbau der ehemaligen Triester Bundesstraße 

(B 96 und B 83) von Judenburg bis zur Kärntner Landesgrenze, Wel

che die Abgeordneten Ing. Schindlbacher, Burgstaller, Lußmann und 

Kollegen am 28. Juni 1990 an mich richteten, stelle ich fest: 

Zu Punkt 1 der Anfrage: 

Nein, es liegt kein neues Detailprojekt für den Abschnitt "Wild

bad Einöd" vor. Der Ausbau soll nach dem Detailprojekt 1983 er

folgen. 

Zu den Punkten 2 und 3 der Anfrage: 

Der Landeshauptmann von Steiermark (Bundesstraßenverwaltung) ist 

derzeit damit befaßt, die bisherigen Planungen für eine Ostumfah

rung von Neumarkt zu überarbeiten und dabei auch die Möglichkeit 

einer kleinräumigen Tunnelumfahrung im Westen des Ortes zu prüfen. 

Erste Ergebnisse dieser Untersuchung sind etwa im Herbst dieses 

Jahres zu erwarten. 
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Zu Punkt 4 der Anfrage: 

~ 

Republik Österreich 
~ .. ;:;:." 
""....-

Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtschaftsminister - 2 -

Als nächstes Vorhaben wird nach Vorliegen der rechtlichen und 

technischen Voraussetzungen der Abschnitt "St. Peter - W~ll" der 

B 96, Murt~l Straße, in Angriff genommen. Zur rascheren Reali

sierung von Bundesstraßenvorhaben habe ich mich im Einvernehmen 

mit dem Herrn Bundesminister für Finanzen für dieses Vorhaben zu 

einer Firmenfinanzierung entschieden. 

Der Abschnitt "Wildbad Einöd" ist im Investitionsprogramm und der 

Abschnitt "Umfahrung Neumarkt" ist im Planungsprogramm des Inve

stitions- und Planungsprogrammes für den 8undesstraßenbau 1989 ~ 

1995 enthalten. Demzufolge wäre die Inangriffnahme des erstge

nannten Abschnittes in den nächsten fünf Jahren vorgesehen. Dar

überhinausgehende Aussagen können derzeit nicht gemacht werden. 
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